



しながわがくげい



令和6年度 9月号
品川学藝幼稚園
園長 関 幸 治

【夏休み中の出来事①】

2学期に向けて、学園用務の柴田さんが園の中にある換気扇の掃除をしてくださいました。今まで、なかなか掃除をしきれなかった換気扇ですが、柴田さんが枠を外し丁寧にほこりや汚れを取っていました。柴田さんは汗をかきかき、ほこりで顔を真っ黒にさせながら掃除をしてくださいました。「子どもたちが元気で明るく生活してくれれば嬉しい。」と話していました。登園時には大きな声で子どもたちに声をかけてくれる柴田さんです。これからもいろいろとお世話になると思います。柴田さん、ありがとうございました。



【夏休み中の出来事②】

今年も、夏休みの期間中（学園閉鎖期間を除く）に25日間のキンダー（預かり保育）を行いました。毎日うだるような暑さでしたが、水遊びをしたり、課題をしたりして、一日を有効に使って活動していました。8月20日（火）には、「夏祭りをしよう」という課題で、集まった子どもたちが縁日の売り手や買い手になり夏祭りを楽しみました。「かき氷」「たい焼き」「たこ焼き」を売りました。本物ではありませんが、売り手はねじり鉢巻き姿で元気よく声をかけていました。売り手と買い手を交替し、それぞれが楽しみました。その後は、みんなでそろって「炭坑節」も踊りました。和やかな雰囲気、異年齢の活動が上手にできていました。



【夏休み中の出来事③】

同窓会を行いました。今回は2年生と3年生に集まってもらいました。久しぶりに会う友達もいて、短い時間でしたが楽しいひと時を過ごすことができました。「また会おうね。」と声を掛け合っていました。1年生は冬休みに行います。



笑うしか・・・

暑い<暑い<暑い<<<・・・夏休みが終わりました。猛暑日が続き、さすがに外に出る勇気もなく、学園閉鎖期間中は冷房の効いた部屋でじっとしている生活でした。昨年も暑かったですが、今年はより暑いように感じました。ビオトープも風呂並みの水温になり、水をかき出して水を入れ替えました。それでもすぐに水温は元に戻ってしまいました。メダカやエビは元気でした。弱いのは人だけか・・・



本日から2学期が始まりました。2学期の大きな行事として、運動会、遠足（すみれ組は遠足デビューです）遊戯会、幼稚園協会主催の絵画展があります。各担任は、この休み中にどんなものにしようかと計画を立てていました。子どもたちの力をしっかりお見せできるものになると思います。どうぞご期待ください。2学期も皆様方のお力添えをよろしくお願いいたします。

9月 指導のねらい

すみれ組

○様々な運動遊びを通して、友達と一緒に活動する楽しさを感じる。

ばら組

○友達と一緒に、いろいろな運動遊びを楽しむ。

まつ組

○いろいろな運動遊びに進んで取り組み、友達と一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。



講師による指導（9月）

器楽指導 渡辺 正明先生 まつ組

英語指導 ジェマ ヘムス先生 ばら組 まつ組

体育指導 櫻井 由香先生 ばら組

松本 幸浩先生 まつ組



○お知らせ

「引き取り訓練」6日(金)

9月の行事予定でお知らせしましたが、「引き取り訓練」を実施いたします。その前段として、子どもたちは避難訓練を行います。東京に震度5強以上の地震が起こったという想定で担任の指示の下、身を守る姿勢や避難の仕方を訓練します。保護者の皆様には、緊急メールの配信を行います。引き取りは降園時に行いますので、キンダー利用の方はお迎え時に訓練することになります。詳細は後日お知らせします。（本当に大きな地震が起こった際には、緊急時連絡先として登録された方に確実に引き渡します。引き渡すまでは、子どもたちを園でお預かりしていますので、ご自身の安全を守りながら引き取りに来てください。）

しながわがくげい 9月 長月(ながつき ながつき)の俳句

園だよりで、二十四節季・七十二候を紹介してきました。今月号からは、俳句でその月々の季節の様子を味わっていききたいと思います。（下線が季語となります。）



大風の それし日和や 秋彼岸（青木月斗） 鶏頭の 十四五本も あいぬべし（正岡子規）

きりぎりす 時を刻みて 限りなし（中村草田男） 日かのほり 露のかまきり 踊り出づ（山口青邨）



今年は台風が多いようです。日本近海の水温が高くなっていることが原因とのこと。そのような中でも、夜になると虫の声が聞こえるようになってきました。日中は暑いとはいえ、季節は徐々に移ろってきています。